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～学校における新型コロナウィルス感染症対策について～
現在行っている学校におけるコロナ対策の重点についてお知らせいたします。
１ マスクの常時着用

※体育において激しい運動をする場合のみ外します。
２ 手洗い・消毒

※トイレの使用や外から教室に戻る際に行います。
３ ①全教室の常時空気入れ替えの実施

※教室の四隅の窓を２０センチ程度開放しています。
②休み時間ごとの窓を開放しての空気の入れ換え

４ 水汲み場・手洗い場の分離
５ フィジカルディスタンスを考えた話合い活動
６ フィジカルディスタンスを考えた配膳・前向きで

静かにいただく給食
７ 学級ごとに清掃場所を決めて行う清掃
８ 放送による儀式・集会等の実施
９ 特別教室の間仕切り（シールド）の設置
10 全学級特別教室への空気清浄機の設置
11 児童下校後の教室の消毒

以上の他にも適宜適切な対応を考えて指導しています。本校は、児童の数が多くフ
ィジカルディスタンス対策についてはまだまだ不安はありますが、子ども達はよく気
を付けて行動しています。ご家庭におかれましては今後とも『朝の検温・健康チェッ
ク』と『早寝・早起き・朝ご飯』にご協力いただきますようお願いいたします。

～国中生による読み聞かせが行われました。～
令和３年１月１４日(木)国中生による『朝の読み聞

かせ活動』が第１学年から第５学年の全学級で実施さ
れました。
朝、図書室に集合した中学生は少し緊張した面持ち

でしたが各学級では、気持ちを込めて、はっきりと読
み聞かせが行えました。熱心に小学生は聞き入ってい
ました。
読み聞かせが終わると、中学生に「どうしてこの本

を選んだのか。」等の質問をする学級もありました。
中学生は誠実にそれに答えていました。
控え室に戻る途中、何人かの中学生に感想を聞きま

した。皆、口をそろえて『楽しかったです。』と答え
てくれました。
控え室では、中学生に読み聞かせの様子を映像で見

せながら、読み聞かせのコツを指導している読み聞か
せの会の方もいらっしゃいました。小学生も、中学生
も、読み聞かせの会の方々にとっても、実りの多い機
会となったのではないかと考えています。
結びとして、私が中学生に「これからも続けて欲し

い。」と呼びかけて会を閉じました。
中学生の皆さん、読み聞かせの会の皆さん、次年度

もこの企画を継続して参りますので、ご協力よろしく
お願いいたします。本当にありがとうございました。



～〈下野市教育のつどい〉表彰団体・表彰者についてお知らせします。～
本年度、１月２３日（土）に実施が予定されていた下野市教育委員会主催『下野市

教育のつどい』が、栃木県の新型コロナウイルス感染症に関する警戒度が特定警戒に
引き上げられたため、中止となりました。本校からは、１団体と２名の方が『下野市
教育のつどい』の場において表彰を受ける予定でしたが、大変残念です。
以下に、表彰の栄に浴されました１団体並びに２名の方をご紹介いたします。

教育功労団体として、読み聞かせの会『むくの木』の皆様
教育功労者として『渡辺鋭雄』様
教職員功労者として『福島久子』教諭

お喜び申し上げます。

～本年度、国中区の小中一貫教育で取り組んだ内容
についてお知らせします。～

１ 授業改革について
（１）小中の黒板に書く内容の構成について例を持ち寄

り、良い点と改善点を探し授業に生かす取組をし
ました。

２ 家庭学習の習慣化について
（１）家庭学習協調週間（中学生のテスト期間に小学生

も学習や読書時間を確保する取組）を実施しまし
た。

（２）自主学習ノートの例を持ち寄ったり、発達段階毎
の学習内容について吟味したりして、自主学習の
習慣化に関する取組をしました。

３ 中学生による読み聞かせの会の実施について
（１）令和３年１月１４日（木）に国分寺小学校第１学年～第５学年で実施しまし

た。 ※国分寺東小は令和２年中に実施

４ 里山活動（本校第４学年の落ち葉清掃活動）の共同実施について
（１）令和２年１２月１５日（火）に国分寺跡周辺の雑木

林内の落ち葉拾いとして実施しました。
※国中は、１１月中に国分寺跡周辺雑木林と国分寺
東小敷地内雑木林にて実施

※国分寺東小は、国中の活動を引き継ぎ国分寺東小
敷地内雑木林にて実施

（２）落ち葉は国分寺跡周辺の雑木林内の一箇所に集め、
次年度まで寝かせることで堆肥としての活用を予定
しています。

５ 学校評価の一部変更について
（１）学校評価の評価項目を見直し、一部統一して実施し

ました。
（２）学校評価を無記名で実施しました。
（３）共通項目の吟味による小中を通しての教育活動につ

いての見直しを進めました。

６ 児童・生徒指導上の指導内容について
（１）子ども未来プロジェクトの一環として、小中オンラ

イン交流の実施（zoom会議）を実施しました。

７ 健康安全部会
（１）メディアによる健康被害の状況について情報の共有化を図りました。
（２）正しい生活習慣の定着状況情報の共有化を図りました。
（３）国分寺中地区の全学校で、立腰指導（姿勢良く座る習慣を付ける指導）を進

めました。
以上が、本年度、小中一貫教育各部会において実施された活動です。


